

¿Qué evalúa el módulo?

Este módulo proyecto de arquitectura evalúa la competencia para proyectar creativa e integralmente espacios habitables arquitectónicos y urbanos, valorando el contexto ambiental y cultural desde una perspectiva estética y técnica, en respuesta a los requerimientos de la sociedad. La competencia por evaluar se refiere a los procesos conceptuales necesarios para proyectar o diseñar proyectos relacionados con la transformación, organización y construcción de los espacios habitables (en distintas escalas y en diferentes contextos) a partir del planteamiento de un problema de arquitectura, tras la interpretación de las diferentes variables y condicionantes -del entorno, el emplazamiento, la normativa, las posibilidades técnicas y tecnológicas-, de los aspectos económicos y las particularidades del cliente.

